

## Juego "El Ave Incógnita"



### Respuesta número anterior:

En nuestro desafío anterior presentamos a un ave de espalda, con las alas entre abiertas, cuerpo erguido, cuello largo y plumaje gris con zonas blancas, posada sobre maleza.

Revisando la ornitofauna local, nos encontramos que podríamos estar frente al mayor de nuestros zambullidores, la huala, o a una de las especies de cormorán. Pero descartamos rápidamente a la huala por que el ave incógnita carece de un moño oscuro en su cabeza y de café rojizo en el cuello. Entonces los cormoranes se convierten en nuestra mejor opción. De las seis especies que habitan en Chile, sólo tres presentan el costado de la parte alta del cuello color blanco. Estos son el imperial, el antártico y el lile. Y definitivamente, sólo uno de ellos presenta plumaje gris y con coberteras alares manchadas de blanco, por lo tanto nuestra ave incógnita es el Lile.



Lile (*Phalacrocorax gairmandi*), 19-May-07, desembocadura del río Lluta (Reg. XV), foto R. Peredo.



### Nuevo desafío:

¿Qué nombre tendrá esta ave?.... Participa de este nuevo y entretenido juego junto a tus amigos, tratando de encontrar la respuesta correcta, que revelaremos en nuestro próximo número.



La Chiricoca se distribuye en forma gratuita a través de [www.aveschile.cl](http://www.aveschile.cl). Si quieres estar informado de la publicación de los próximos números, envía un mensaje a [info@aveschile.cl](mailto:info@aveschile.cl)